

MEDIATOR

Kepolisian Bersinergi Laksanakan Pengamanan dan Pengawasan pada Kegiatan Pendistribusian Logistik Pemilu 2024

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.MEDIATOR.CO.ID

Feb 13, 2024 - 10:38



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Pengamanan dan pengawasan dilakukan oleh Kepolisian bersinergi dengan instansi terkait di desa desa di kecamatan Sukaraja Kabupaten Sukabumi. Kegiatan pendistribusian logistik Pemilu 2024 selain kotak suara dan surat suara dari PPS Kecamatan Sukaraja ke TPS dilaksanakan serentak Se-Kecamatan Sukaraja. Selasa (13/02/2024).

Berbagai pihak terlibat dalam kegiatan ini, termasuk Kades, Ketua PPS SE kecamatan Sukaraja beserta staf, serta dua tenaga harian lepas.

Proses pendistribusian logistik dimulai dari PPS Desa Pasirhalang, Desa

Sukaraja, Desa Cisarua, Desa Selaawi, Desa Selawangi, Desa Limbangan, Desa Langensari, desa Margaluyu dan desa Sukamekar menuju TPS masing masing wilayah desa.

Untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses pendistribusian, dilakukan pula pengamanan dan pengawalan oleh personel Polri yang terlibat pengaman TPS dan personel Babinsa.

Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE,M.Si menyampaikan, “Selama kegiatan berlangsung, kami memastikan bahwa proses pendistribusian berjalan aman dan lancar. Kolaborasi antara berbagai pihak sangat penting dalam memastikan logistik Pemilu dapat sampai ke tujuan dengan tepat waktu dan tanpa kendala.”

Sementara itu, KPU Kecamatan Sukaraja menyambut baik kelancaran kegiatan pendistribusian logistik ini. Ketua PPK Kecamatan Sukaraja menyatakan, “Kami berterima kasih atas kerja sama semua pihak dalam pendistribusian logistik Pemilu ini. Dengan demikian, kami berharap proses Pemilu dapat berlangsung dengan sukses dan adil di seluruh wilayah Kecamatan Sukaraja.”

Dengan adanya koordinasi yang baik antara instansi terkait serta partisipasi aktif dari semua pihak, diharapkan pelaksanaan Pemilu 2024 di Kecamatan Sukaraja dapat berjalan dengan baik dan memenuhi standar demokrasi yang berkualitas.